

Regierungsratsbeschluss

vom 22. April 2008

Nr. 2008/719

Beitrag an die Stadtzunft aus Zürich

1. Erwägungen

Am Samstag, 19. April 2008 hat der Regierungsrat die Stadtzunft Zürich zum "Nach 6i Lüüte" im Museum Altes Zeughaus empfangen.

2. Beschluss

Der Regierungsrat lädt die 120 Teilnehmenden zu einem Apéro ins Museum Altes Zeughaus ein, wo sie von Peter Hess und Marco Leutenegger begrüsst wurden. Die Kosten gehen zu Lasten des Allg. Kredites des Regierungsrates, Konto 319002, KST. 5620 und sind durch die Staatskanzlei anzuweisen.

Die Organisation des Apéros erfolgte durch die Staatskanzlei und das Museum Altes Zeughaus.



Dr. Konrad Schwaller
Staatschreiber

Verteiler

Staatskanzlei 3

Amt für Finanzen

Marco Leutenegger, Museum Altes Zeughaus, 4500 Solothurn

Peter Hess, Motorfahrzeugkontrolle, 4512 Bellach